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O vice-prefeito de Tietê, Luis Antônio Pizzol Grigolon,
acompanhado do subchefe, Pepeu Calixto, marcou
presença na Agrishow 2025, uma das maiores feiras

internacionais de tecnologia agrícola, realizada na cidade de
Ribeirão Preto na última semana.

A visita aconteceu ao lado de aproximadamente 80
produtores rurais de Tietê, liderados pelo presidente do
Sindicato Rural de Tietê, Tony Persone, em uma comitiva que
buscou estreitar laços com o setor tecnológico agrícola e
acompanhar de perto as inovações que podem beneficiar
diretamente o desenvolvimento do agronegócio no Município.

Durante o evento, a comitiva tieteense fez questão de
prestigiar o estande da Webtrack, empresa especializada em
rastreamento e soluções tecnológicas para o campo,
comandada pela também tieteense Luciane Rui. A presença
de uma marca local em um evento de projeção internacional
reafirma o potencial empreendedor e inovador da cidade de
Tietê, destacando a força do talento local no cenário do
agronegócio brasileiro, a LS Tractor que através Srta. Juliana
Simão diretora e o Sr. Junior Scudeller consultor de vendas
que nos recebeu e nos apresentou os seus mais novos produtos
tecnológicos e inovadores.                                                     Página 4

Vice-prefeito Luis Antônio Pizzol Grigolon e Subchefe Pepeu
Calixto prestigiam Agrishow 2025 ao lado de produtores rurais

Tietê solicita melhorias para
o Ginásio de Esportes em
visita à Secretaria Estadual
de Esportes

Na última terça-feira, 6 de maio, o prefeito de Tietê
esteve na Secretaria de Esportes do Estado de
São Paulo, em reunião com a secretária estadual

Helena dos Santos, acompanhado do Secretário Municipal
de Esportes, Juventude e Lazer, e do representante Pedro
Pasin. Durante o encontro, foi apresentada uma
importante demanda para o município: a substituição do
piso da quadra do Ginásio de Esportes Acácio Ferraz.
A solicitação visa proporcionar mais segurança e
melhores condições para a prática esportiva dos atletas
e alunos que utilizam o espaço diariamente.

Além disso, Tietê recebeu a doação de bolas, troféus e
uniformes esportivos, que serão utilizados em ações e
projetos promovidos pela secretaria municipal, incentivando
o esporte como ferramenta de inclusão, lazer e formação.

Prefeitura de Tietê realiza
celebração em homenagem
ao Dia do Trabalhador

No último dia 1º de maio, a Prefeitura de Tietê
promoveu uma grande comemoração em
homenagem ao Dia do Trabalhador. Realizado na

Avenida Beira Rio, o evento reuniu um público estimado de
duas mil pessoas, em uma tarde repleta de atrações culturais,
musicais e atividades voltadas ao lazer e à valorização dos
trabalhadores da cidade.

A programação contou com a presença de grupos musicais
que animaram o público durante todo o evento, entre eles o
grupo de pagode Ynocencia, Geanzinho do Forró e o músico
Paulo Rogério Mello, que também atua como técnico de som
da Secretaria Municipal de Turismo e Cultura.

A Festa do Trabalhador também ofereceu pipoca, algodão
doce e brinquedos gratuitos para as crianças, proporcionando
um ambiente de diversão para toda a família.               Página 3

Prefeitura de Tietê realiza
a 9ª Semana Interna de
Prevenção de Acidentes

Entre os dias 22 e 25 de abril, a Prefeitura de Tietê
promoveu a 9ª SIPAT – Semana Interna de Prevenção
de Acidentes, com o tema: “Nosso alvo é você:

construindo uma cultura de segurança”. A iniciativa reforça o
compromisso da administração com a saúde, a segurança e a
valorização dos servidores municipais.

A programação contou com palestras sobre temas essenciais:
Levantamento e carregamento de carga, com especialistas
da UNIMED, na garagem municipal; Dependência digital, com
a palestrante Mayara Costa; Fome emocional, com a equipe
de nutricionistas da UNIMED, abordando a diferença entre
necessidade nutricional e resposta emocional; Ergonomia e
acessibilidade no ambiente de trabalho, com a equipe de
fisioterapeutas da UNIMED; Dependência química, com o
palestrante Marcelo, do Lar Pietà.

A abertura da semana contou com a presença do prefeito
Junior Regonha, e ao longo de todos os dias, a chefe da
Secretaria de Serviços, Thais, esteve presente realizando a
abertura das atividades, demonstrando o comprometimento
da gestão com a pauta.                                                          Página 5
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Guarda Municipal
de Tietê recebe
homenagem da
Câmara pelos 30
anos de fundação
Moção de congratulações, de autoria do
presidente da Casa, Mario Junior, foi aprovada
de forma unânime

Aconteceu na última terça-feira, dia 6 de maio, a 10ª
sessão ordinária da Câmara Municipal de Tietê em
2025. Durante a reunião, os vereadores aprovaram

sete requerimentos, dois projetos de lei de autoria do Poder
Executivo e uma moção de congratulações à Guarda Civil
Municipal de Tietê (GCMT) pelo aniversário de 30 anos de
fundação.

A moção teve a autoria do presidente da Câmara, Mario
Junior (PL). Como destacou o parlamentar, a GCMT foi
fundada no dia 1º de maio de 1995. Desde então, segundo o
vereador, são 30 anos de relevantes e essenciais trabalhos
prestados pelos guardas civis municipais em Tietê, à frente da
proteção do patrimônio público municipal, na defesa dos
cidadãos tieteenses e na luta por uma sociedade mais justa.

“Quero aqui agradecer de forma geral a todos guardas civis
pela prestação de 30 anos de serviço para nossa comunidade
tieteense. O serviço prestado por eles é de grande valia e
estão sempre prontos para nos atender”, reforçou o presidente
Mario Junior durante pronunciamento na sessão.

Após a aprovação da moção, na Ordem do Dia, os
vereadores aprovaram, de forma unânime, os dois projetos
de lei enviados pelo Executivo Municipal. Ambas as
proposituras dizem respeito a destinação de verba a uma
entidade de assistência social do município.

Primeiro a ser aprovado, o projeto de lei nº 30/2025 autoriza
a Prefeitura de Tietê a conceder ajuda financeira à associação
Casa de Maria, instituição que, desde 2001, acolhe crianças
e adolescentes em situação de vulnerabilidade social em Tietê,
oferecendo um ambiente seguro e educativo.

A Casa de Maria esteve entre as instituições que se
apresentaram neste ano na Câmara Municipal de Tietê, que
durante a atual legislatura tem se dedicado a receber
representantes das associações sociais da cidade para
conhecer melhor o trabalho realizado e as necessidades dessas
entidades.

Na apresentação feita por Luiz Fernando e pela Irmã Silvia,
os representantes destacaram que a associação realiza
atividades pensadas para o desenvolvimento integral das
crianças. Além de reforço escolar, as crianças têm aulas de
música, informática, artesanato e inglês. Também são realizadas
atividades de educação emocional e preparação para o

mercado de trabalho, com palestras e visitas a profissionais
de diversas áreas.

Eles também destacaram que a Casa de Maria realiza
eventos beneficentes, como bingos, rifas e festas tradicionais,
para arrecadar fundos essenciais para sua manutenção. A
entidade conta com uma equipe composta por educadores,
assistentes sociais e psicólogos.

O projeto de lei aprovado na sessão está em conformidade
com a Lei Complementar nº 101, de 4 de maio de 2000,
conhecida como Lei de Responsabilidade Fiscal (LRF). Essa
lei estabelece normas e critérios para a gestão fiscal de todos
os entes federativos, visando o equilíbrio das contas públicas,
a transparência e o controle dos gastos.

No artigo 26, a LRF estabelece que a destinação de recursos
públicos para cobrir necessidades de pessoas físicas ou déficits
de pessoas jurídicas deve ser autorizada por lei específica,
atender às condições da Lei de Diretrizes Orçamentárias e

estar prevista no orçamento ou em créditos adicionais.
Em seguida, os vereadores aprovaram o projeto de lei nº

31/2025. A propositura autoriza o Poder Executivo a abrir o
orçamento da Seguridade Social com um crédito suplementar
no valor de R$ 28.800,00, que será transferido à Casa de
Maria.

No texto do projeto, a Prefeitura destaca que a instituição
foi contemplada pelo Fundo Municipal dos Direitos da Criança
e do Adolescente, com os recursos no valor de R$28.800,00,
para custeio.  Segundo o que consta no PL 30/2025, a entidade
terá que prestar contas do valor recebido até o dia 31 de
janeiro do exercício seguinte ao do recebimento.

Caso a beneficiária não efetue a prestação de contas do
recurso recebido ou não tenha sua conta aprovada pelo Poder
Executivo, fica obrigada a devolver, corrigido monetariamente,
com base em índices oficiais vigentes à época, entre o mês de
recebimento e o da efetiva devolução.
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Prefeitura de Tietê
realiza celebração
em homenagem ao
Dia do Trabalhador

No último dia 1º de maio, a Prefeitura de Tietê
promoveu uma grande comemoração em
homenagem ao Dia do Trabalhador. Realizado na

Avenida Beira Rio, o evento reuniu um público estimado de
duas mil pessoas, em uma tarde repleta de atrações culturais,
musicais e atividades voltadas ao lazer e à valorização dos
trabalhadores da cidade.

A programação contou com a presença de grupos musicais
que animaram o público durante todo o evento, entre eles o
grupo de pagode Ynocencia, Geanzinho do Forró e o músico
Paulo Rogério Mello, que também atua como técnico de som
da Secretaria Municipal de Turismo e Cultura.

A Festa do Trabalhador também ofereceu pipoca, algodão
doce e brinquedos gratuitos para as crianças, proporcionando
um ambiente de diversão para toda a família. Um dos
destaques da celebração foi a parceria com a Barbearia El
Cartel, que disponibilizou cortes de cabelo gratuitos ao público,
com o trabalho voluntário dos barbeiros Juninho e Matheus.

Os atrativos gastronômicos da festa ficaram por conta do
apoio dos quiosques localizados na própria Avenida Beira
Rio e do quiosque do Fundo Social de Solidariedade, que
ofereceram diversas opções de alimentação ao público
presente, contribuindo para a variedade e o conforto dos
participantes.

Os sorteios realizados durante a festa também merecem
destaque, resultado de uma parceria com o comércio local,
que se mobilizou para oferecer brindes aos trabalhadores.
Empresas e estabelecimentos como AiqFome, Cybelar,
MegaMax, O Boticário, Indusparquet, Leleka Hipper,
Zanchetta Alimentos, Camargo Embalagens, VIEX,
Capinhas.com, Robusti Presentes, Loja Demoiselle, My Case
Celulares, Lojas Vale a Pena, Tuka Sports, Rose Cardoso
Unhas, Eletrônica Mix, Pulo do Gato Kids, Ateliê Ponto Fino,
Óticas Dez, Loja Sinhá Moça e Lava Rápido Bob Esponja
foram apoiadores da ação.
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O vice-prefeito de Tietê, Luis Antônio Pizzol Grigolon,
acompanhado do subchefe, Pepeu Calixto, marcou
presença na Agrishow 2025, uma das maiores feiras

internacionais de tecnologia agrícola, realizada na cidade de
Ribeirão Preto.

A visita aconteceu ao lado de aproximadamente 80
produtores rurais de Tietê, liderados pelo presidente do
Sindicato Rural de Tietê, Tony Persone, em uma comitiva que
buscou estreitar laços com o setor tecnológico agrícola e
acompanhar de perto as inovações que podem beneficiar
diretamente o desenvolvimento do agronegócio no Município.

Durante o evento, a comitiva tieteense fez questão de
prestigiar o estande da Webtrack, empresa especializada em
rastreamento e soluções tecnológicas para o campo,
comandada pela também tieteense Luciane Rui. A presença
de uma marca local em um evento de projeção internacional
reafirma o potencial empreendedor e inovador da cidade de
Tietê, destacando a força do talento local no cenário do
agronegócio brasileiro, a LS Tractor que através Srta. Juliana
Simão diretora e o Sr. Junior Scudeller consultor de vendas
que nos recebeu e nos apresentou os seus mais novos produtos
tecnológicos e inovadores.

Os produtores rurais de Tietê fazem questão de todo ano
fazer essa visita a feira em busca de atualizações, essa visita
anual sempre conta com o auxílio do Sindicato Rural de Tietê
e o sistema FAESP-SENAR/SP que sempre cede o transporte
e ingressos de forma gratuita para garantir a acessibilidade a
esse evento tão importante.

Com mais de 800 expositores nacionais e internacionais e
milhares de visitantes ao longo dos dias, a Agrishow se
consolida como um dos maiores eventos do setor no mundo,
sendo fundamental para negócios, parcerias e atualização
tecnológica.

Segundo o vice-prefeito Grigolon, a participação de Tietê
neste tipo de evento é estratégica:

"Estar aqui é estar antenado ao que há de mais moderno
para o campo. O contato direto com essas inovações nos
permite planejar políticas públicas mais eficientes, que
valorizem e fortaleçam ainda mais o produtor rural de nossa
cidade", afirmou.

A Agrishow 2025 promove o encontro entre tecnologia,
sustentabilidade e desenvolvimento agrícola, pilares
fundamentais para o futuro do setor rural brasileiro e, para o
crescimento contínuo de Tietê.

Vice-prefeito Luis Antônio Pizzol Grigolon e Subchefe Pepeu
Calixto prestigiam Agrishow 2025 ao lado de produtores rurais
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Prefeitura realiza a
9ª Semana Interna
de Prevenção de
Acidentes (SIPAT)

Entre os dias 22 e 25 de abril, a Prefeitura de Tietê
promoveu a 9ª SIPAT – Semana Interna de Prevenção
de Acidentes, com o tema: “Nosso alvo é você:

construindo uma cultura de segurança”. A iniciativa reforça o
compromisso da administração com a saúde, a segurança e a
valorização dos servidores municipais.

A programação contou com palestras sobre temas essenciais:
Levantamento e carregamento de carga, com especialistas
da UNIMED, na garagem municipal; Dependência digital, com
a palestrante Mayara Costa; Fome emocional, com a equipe
de nutricionistas da UNIMED, abordando a diferença entre
necessidade nutricional e resposta emocional; Ergonomia e
acessibilidade no ambiente de trabalho, com a equipe de
fisioterapeutas da UNIMED; Dependência química, com o
palestrante Marcelo, do Lar Pietà.

A abertura da semana contou com a presença do prefeito
Junior Regonha, e ao longo de todos os dias, a chefe da
Secretaria de Serviços, Thais, esteve presente realizando a
abertura das atividades, demonstrando o comprometimento
da gestão com a pauta.

O evento também contou com a presença de inúmeros
servidores públicos, que participaram ativamente das ações e
demonstraram grande interesse pelos temas abordados.
Foram realizados sorteios de brindes, contribuindo para o
clima de integração e valorização dos participantes.
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REGINA CELIA FERREIRA ALVES – Faleceu em Piracicaba, em
30 de maio, Regina Celia Ferreira Alves, aos 76 anos. Falecida era
viúva de José Geraldo Almeida Barros e deixou os filhos Raquel e
Ricardo, além de demais familiares. Seu corpo foi velado no Velório
Paf Baccili de Tietê e, após recomendação, sepultado no Cemitério
Municipal de Tietê.

ANGELO VITULO FILHO – Faleceu em Piracicaba, em 5 de maio,
Angelo Vitulo Filho, aos 68 anos. Falecido vivia em União Estável
com Kalayeni Correa Inocente e deixou os filhos Leandro e Evandro,
além de demais familiares. Seu corpo foi velado no Velório Paf Baccili
de Tietê e, após recomendação, sepultado no Cemitério Municipal de
Tietê.

HUGO EDUARDO DA SILVA FORMIGONI – Faleceu em Tietê,
em 6 de maio, Hugo Eduardo da Silva Formigoni, aos 58 anos. Falecido
vivia em União Estável com Ana Luiza Pinto e deixou os filhos Camila
Aparecida e Vitor Hugo, além de demais familiares. Seu corpo foi
velado no Velório Paf Baccili de Tietê e, após recomendação,
sepultado no Cemitério Municipal de Tietê.

JOSÉ VERGILIO ANDRYJAK – Faleceu em Piracicaba, em 27 de
abril, José Vergilio Andryjak, aos 71 anos. Falecido era casado com
Maria Clemair Andryjak e deixou as filhas Vânia, Eliane, Vanessa,
Ana Paula e Ana Caroline, além de demais familiares. Seu corpo foi
velado no Velório Grupo De Paula Tietê e, após recomendação,
sepultado no Cemitério Municipal de Tietê.

NEUSA MARIA ZANINI RIBEIRO – Faleceu em Tietê, em 28 de
abril, Neusa Maria Zanini Ribeiro, aos 75 anos. Falecida era viúva e
deixou os filhos Edilson e Fabiano, além de demais familiares. Seu
corpo foi velado no Velório Grupo De Paula Tietê e, após
recomendação, sepultado no Cemitério Municipal de Tietê.

BENEDITO HENRIQUE PROENÇA – Faleceu em Piracicaba,
em 28 de abril, Benedito Henrique Proença, aos 75 anos. Falecido
era casado com Liberalina Aparecida Kraide de Proença e deixou os
filhos Suzana e Diego, além de demais familiares. Seu corpo foi velado
no Velório foi na Capela Santo Antônio e, após recomendação,
sepultado no Cemitério Municipal do Distrito de Laras de Laranjal
Paulista.

MARCELINO PEREIRA DA ROCHA – Faleceu em Laranjal
Paulista, em 2 de maio, Marcelino Pereira da Rocha, aos 84 anos.
Falecido era casado e deixou os filhos Marcia, Meire e Mauro, além
de demais familiares. Seu corpo foi velado no Velório Municipal de
Pereiras e, após recomendação, sepultado no Cemitério Municipal
de Pereiras.

NOEMI DA SILVA CAMPOS OLIVEIRA – Faleceu em Tietê, em
1º de maio, Noemi da Silva Campos Oliveira, aos 93 anos. Falecido
era viúva e deixou as filhas Lucia, Maria Augusta, Cecília, Sonia,
Suzi, Deize, Vilma, Edna e Neuza, além de demais familiares. Seu
corpo foi velado na Igreja Presbiteriana e, após recomendação,
sepultado no Cemitério Municipal de Tietê.

Paróquia Santíssima Trindade – Tietê SP
Arquidiocese de Sorocaba

  Escala de Missas e Celebrações da Palavra
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Secretaria de Cultura realiza
segunda audiência pública
para execução do Ciclo 2 da
Política Nacional Aldir Blanc

A Prefeitura de Tietê, por meio da Secretaria de Turismo
e Cultura, convida a população para participar da
segunda audiência pública referente ao Ciclo 2 da Lei

14.399/2022 – Política Nacional Aldir Blanc (PNAB), que será
realizada na segunda-feira, 12 de maio, às 19h, no Salão Nobre
do Paço Municipal (Praça Dr. J.A. Corrêa, 01 – Centro).

Nesta etapa, será desenvolvido o Plano de Aplicação de
Recursos, documento essencial que definirá como os valores
recebidos serão investidos no setor cultural do município.

As audiências contam com a participação do Conselho
Municipal de Cultura e são abertas à população, sendo
obrigatórias para a elaboração do plano.

Confira as próximas datas: 19/05 – 19h / Desenvolvimento
do Plano de Aplicação de Recursos; 26/05 – 19h / Encerramento
do desenvolvimento do Plano de Aplicação de Recursos. A
participação da comunidade é fundamental para garantir um
planejamento democrático e eficaz. Mais informações: (15)
3285-3338 – Secretaria de Turismo e Cultura.

Policiais militares do 5º Batalhão da Polícia Rodoviária (BPRv)
apreenderam cerca de 700 mil maços de cigarros contrabandeados
do Paraguai, na segunda-feira (5), durante patrulhamento na
Rodovia Presidente Castello Branco, altura do km 135, no município
de Tatuí. A ação ocorreu após a equipe abordar um ônibus suspeito,
onde localizaram grande quantidade da mercadoria irregular. Ao ser
questionado, o motorista revelou que um segundo ônibus, que
seguia mais à frente, também transportava os cigarros. Os policiais
conseguiram localizar o veículo indicado e confirmaram o transporte
ilegal. Os dois veículos, juntamente com a carga e os envolvidos,
foram encaminhados para a Delegacia da Polícia Federal em
Sorocaba.

A Polícia Civil investiga um caso de estelionato em Boituva,
após uma mulher procurar a delegacia para denunciar um prejuízo
de R$ 58 mil ao fazer transferências via PIX e contratar um
empréstimo. Ela teria sido enganada por um golpista que se passou
por seu advogado. Quando a vítima desconfiou do golpe, o suspeito
a ameaçou de morte, dizendo que sabia onde ela e as filhas moravam.
O crime foi registrado em março, mas ganhou repercussão na
terça-feira (6). Conforme consta no boletim de ocorrência, a vítima
relatou que recebeu uma mensagem de uma pessoa se passando
por seu advogado. Na mensagem, o suspeito afirmava que ela havia
vencido um processo judicial e demonstrava ter acesso a
informações pessoais e detalhes do caso. Ainda de acordo com o
boletim, o suspeito solicitou que a vítima acessasse alguns links e
gravasse todo o procedimento. Durante esse processo, foram
efetuadas liberações indevidas em seu cartão de crédito, totalizando
R$ 31 mil, além de uma transferência via PIX no valor de R$ 27
mil.

O suspeito ainda tentou fazer uma nova transação utilizando
outra conta bancária da vítima, mas a tentativa foi frustrada após o
sistema da agência identificar uma possível fraude. Ao longo da
conversa, a vítima passou a desconfiar de que se tratava de um
golpe. Ao procurar atendimento na agência, ela foi orientada a
bloquear o acesso à conta corrente e a interromper o contato com o
suspeito, incluindo o bloqueio do número de telefone. Segundo a
Secretaria de Segurança Pública (SSP), o caso foi registrado
como estelionato. A vítima foi orientada quanto ao prazo para
representar criminalmente, o que é necessário de acordo com a lei
por se tratar de crime de ação penal condicionada. A autoridade
policial informou que segue à disposição para dar prosseguimento
nas investigações. A vítima contou ainda que, apesar do registro
da ocorrência na polícia, ainda não conseguiu ressarcir o prejuízo
com o banco.

A Petrobras anunciou na segunda-feira (5) mais uma redução
no preço do diesel A para as distribuidoras. A redução, de R$ 0,16,
fará com que o combustível seja vendido pelo preço de R$ 3,27 por
litro desde e terça-feira (6). Considerando a mistura de 86% de
diesel A e 14% de biodiesel para composição do diesel B vendido
nos postos, a parcela da Petrobras ao consumidor passará a ser de
R$ 2,81 por litro, uma redução de R$ 0,14 por litro de diesel
B. Com mais este reajuste, a Petrobras reduziu, desde dezembro
de 2022, os preços do combustível em R$ 1,22 por litro, algo em
torno de 27,2%. Considerando a inflação, a redução é de R$ 1,75,
ou 34,9%. Os demais combustíveis não foram alterados.

O prazo para eleitoras e eleitores que deixaram de votar em três
turnos consecutivos regularizar o título se encerra em menos de
dez dias A regularização do documento deve ser feita até 19 de
maio. Se não regularizar até essa data, a pessoa pode ter o título
cancelado. O serviço de regularização é gratuito, não havendo
nenhuma cobrança por parte da Justiça Eleitoral. É necessário
apenas que o eleitor pague a multa no valor de R$ 3,51 por turno
que deixou de votar ou justificar a ausência. Para a Justiça Eleitoral,
cada turno de votação é considerado uma eleição. Nas cidades em
que houve eleição suplementar, esse pleito também entra na conta.
Em todo o estado, mais de 1,3 milhão de eleitores faltosos ainda
estão com o título pendente de regularização. A maioria dos que se
encontram nessa situação é homem (760 mil, o equivalente a 56%
do total). A faixa etária com maior percentual de faltosos é de 25 a 29
anos (22%). Com mais de 415 mil eleitores faltosos, a capital lidera
o ranking dos municípios com mais pessoas com pendência.

De volta para casa. O ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) recebeu
alta médica na manhã do último dia 4, após três semanas internado
no Hospital DF Star, em Brasília, onde passou por uma cirurgia de
desobstrução intestinal. Bolsonaro estava internado desde 13 de
abril e vinha se recuperando do procedimento. Na saída do hospital,
ele fez um breve pronunciamento ao lado da equipe médica. Ele
reiterou o pedido de anistia aos participantes dos atos do 8 de
janeiro.

Já na quarta-feira (7), o ex-presidente marcou presença no ato a
favor da anistia aos envolvidos no 8 de Janeiro, que ocorreu em
Brasília. Bolsonaro chegou de carro e logo subiu no trio elétrico, se
juntando com o pastor Silas Malafaia, organizador do evento. Além
dele, a ex-primeira-dama Michelle Bolsonaro e o filho, senador Flávio
Bolsonaro (PL-RJ), também compareceram. Ele tem orientação
médica para não comparecer à manifestação, visto que deixou o
Hospital DF Star, na capital federal, no último domingo (4), após
passar por cirurgia e ficar 21 dias internado.

A Prefeitura de Sorocaba aumentou o salário dos secretários
municipais. Os 27 secretários municipais, mais os agentes com
status de secretário, passaram a receber R$ 22,4 mil por mês, um
reajuste de mais de R$ 4,8 mil. Anteriormente, o valor era de R$
17,6 mil. A medida ocorre desde fevereiro deste ano. O aumento é
de 27%. O último reajuste aprovado pela Câmara de Sorocaba é
de 2020, ainda durante a gestão da ex-prefeita Jaqueline Coutinho.
Ao ser questionada sobre a situação, a Prefeitura de Sorocaba
afirmou que “o reajuste salarial dos secretários municipais de
Sorocaba foi concebido com base no disposto pelo Artigo 32,
Parágrafo Único, da Lei Orgânica do Município, fixado pelo Poder
Legislativo Municipal, nos termos de sua atribuição
Constitucional, estabelecida pelo Artigo 29, inciso V da
Constituição Federal de 1988.” O texto ao que se refere a prefeitura
afirma que, “no caso da não fixação, prevalecerá a remuneração do
mês de dezembro do último ano da legislatura, sendo este valor
atualizado monetariamente pelo índice oficial”. Entretanto, o texto
se refere a prefeito, vice-prefeito e vereadores. Não há menção de
secretários municipais.

A Câmara Municipal disse que não foi procurada pela prefeitura
oficialmente. O manual de remuneração de agentes políticos, que
incluem secretários, do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo
(TCE-SP), afirma que a aprovação de eventual reajuste ou reposição
da inflação, conforme alega a prefeitura, deve obrigatoriamente
passar pela câmara. Os subsídios do prefeito, do vice-prefeito e
dos secretários municipais devem ser fixados por lei de iniciativa
da Câmara Municipal”, afirma, também se referindo ao artigo 29 da
Constituição Federal. A própria Prefeitura de Sorocaba, ao tratar do
tema na imprensa local, em 2023, disse que quanto “a fixação da
remuneração dos agentes políticos, a Constituição Federal, nos
incisos V e VI do art. 29, estabelece que os subsídios de prefeito,
vice-prefeito e secretários municipais devem ser fixados por lei de
iniciativa da Câmara Municipal”. O impacto no orçamento deste
ano será de R$ 2.086.303,96. A Prefeitura alega ainda que o reajuste
“é mera recomposição monetária, conforme índices oficiais do
IPCA”.

O Tribunal Regional Eleitoral de São Paulo (TRE-SP), em
votação unânime no dia 8, manteve decisão do juízo da 12ª Zona
Eleitoral que reconheceu a fraude no registro de candidatura das
vereadoras e vereadores do Partido Democrático Trabalhista (PDT)
de Paraguaçu Paulista nas Eleições 2024. Com a decisão, foi
cassado o único vereador eleito, Rodrigo Almeida Domiciano de
Andrade, e foram declarados inelegíveis a candidata fictícia, Rosilei
Meireles de Araújo, e o presidente do partido, Valdinei da Fonseca,
por oito anos a partir do pleito de 2024. Segundo a decisão de
primeira instância, os critérios adotados pela jurisprudência do
Tribunal Superior Eleitoral (TSE) para a caracterização da fraude
à cota de gênero estão presentes no processo: votação zerada da
candidata Rosilei Meireles de Araújo, prestação de contas sem
movimentação financeira relevante e ausência de atos efetivos de
campanha. 

O relator do processo, juiz Regis de Castilho, confirmou a
presença dos critérios. “A súmula 73 do TSE acaba preenchida no
que tange aos requisitos que foram enumerados. Não houve de
fato uma campanha mínima que possa ser considerada e não houve
votos. ”O magistrado ainda afirmou a participação de Valdinei da
Fonseca, presidente do partido, ao promover o registro fictício de
Rosilei.” “No que tange à alegação de que teria havido abuso de
poder político por fraude, não há como deixar de também colher o
presidente do partido, na medida em que se tem como conclusão
inarredável que tenha havido a fraude e dela participou o presidente.”

A candidata Rosilei e o presidente do partido tiveram declarada
a inelegibilidade pelo período de oito anos a contar da eleição
municipal de 2024, enquanto o vereador eleito, Rodrigo Almeida
Domiciano de Andrade, teve o mandato cassado. O Tribunal decidiu
também pela cassação do Demonstrativo de Regularidade de Atos
Partidários (DRAP) do PDT e anulação dos 1.624 votos (7,6% dos
votos válidos) recebidos pelo partido. Haverá recontagem dos votos
para vereador, com novo cálculo do quociente eleitoral e partidário.
A 12ª Zona Eleitoral, responsável pela cidade de Paraguaçu
Paulista, será comunicada da decisão para que designe data para
realização da retotalização do resultado da eleição. Com a
retotalização, serão excluídos os votos recebidos pelo partido e um
vereador será eleito para ocupar a vaga aberta com a cassação.
Cabe recurso ao TSE.

Lixo irregular agora é caso de multa! A partir de 1º de junho, em
Cerquilho, quem for flagrado descartando lixo em locais proibidos
será multado. A decisão partiu da atual administração em desrespeito
a cidade e ao meio ambiente. Além disso, serão instaladas câmeras
de monitoramento nos principais pontos de descarte irregular. Já
estava na hora de tomar medidas mais severas e punir os infratores
com multa de R$ 705,00. Quem sabe, mexendo no bolso não criem
vergonha na cara e passem a fazer o descarte corretamente.

A 140ª Zona Eleitoral de Tatuí determinou cassação do mandato
de três vereadores, sendo dois do partido MDB e um do
‘Solidariedade, após constatar que os partidos fraudaram a cota de
gênero nas eleições municipais de 2024. Por meio de Ação de
Investigação Judicial Eleitoral (AIJE), a Justiça Eleitoral também
determinou que os votos dos partidos MDB, Solidariedade e PRD
em Tatuí fossem anulados por fraude à cota de gênero, prevista no
parágrafo 3º do artigo 10 da Lei n.º 9.504/97. As ações foram
impetradas pelos partidos PSB e AVANTE de Tatuí e aceitas pelo
Ministério Público Eleitoral. Cabe recurso da decisão.

O ex-deputado federal Guiga Peixoto esteve no diretório nacional
e se encontrou com o presidente estadual da sigla, Christian
Lohbauer e afirmou em breve novidades no campo político da região
administrativa de Sorocaba que abrange 78 municípios, inclusive
Tietê. Segundo Lohbauer, o nome de Guiga Peixoto é visto como
uma liderança nata para comandar o partido na região sudoeste.
“Para que o país dos nossos sonhos se torne realidade, é preciso
coragem para enfrentar o sistema. É preciso de gente correta,
competente e unida, caminhando na mesma direção” disse Guiga.

Nova federação de PP e União Brasil. Um concorrido evento na
Câmara dos Deputados sacramentou um dos acontecimentos mais
relevantes até aqui na pré-corrida eleitoral para 2026. Na presença
de pesos-pesados da política nacional, nasceu após meses de intensa
negociação, a União Progressista, federação formada pelo PP e
União Brasil, que passa a ser a principal força do Congresso.
Embora as duas legendas tenham assentos na Esplanada, os
discursos e o manifesto de lançamento deixaram claro que o
movimento é de divórcio. Em Tietê, o PP nas últimas eleições não
conseguiu fazer nenhum vereador, o partido estava coligado com o
grupo de Melaré. Seu grande líder é Marcelo Moraes, ex-vereador.
No União Brasil que não disputou vaga para vereador e não apoiou
nenhum candidato a prefeito. No partido, o grande líder é o ex-
prefeito Manoel David. Agora estão todos juntos, ou terão que mudar
de partido.

Faltam 1.331 (deu camelo... contam com duas corcovas, que são
reservas de gordura e os auxiliam na época de escassez de alimento,
são encontrados em algumas regiões da Ásia, e, nos últimos anos,
sua distribuição geográfica tem diminuído), dias para sabermos se
teremos alguma troca de secretários em breve.

Perguntar não ofende: O lixo descartado irregularmente em
Tietê irá gerar multa aos infratores?
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Tietê se prepara para
o 25º Encontro Mundial
de Motociclistas em maio

A cidade de Tietê receberá, nos dias 16, 17 e 18
de maio de 2025, o 25º Encontro Mundial de
Motociclistas, um dos maiores eventos do

segmento no Brasil. A celebração acontecerá no Recinto
da FAIT e promete reunir milhares de apaixonados por
motociclismo em um ambiente de muita música, cultura e
solidariedade.

Organizado pelo tradicional Abutre’s Moto Clube e
realizado pela AMC Eventos, o encontro contará com
uma programação especial que inclui bandas de rock ao
vivo, expositores de acessórios, praça de alimentação
diversificada, café da manhã livre e área de camping com
chuveiros aquecidos, garantindo comodidade e estrutura
para os visitantes. A entrada será mediante a doação de
2 kg de alimentos não perecíveis (exceto sal).

O evento conta com o apoio da Prefeitura de Tietê e já
se consolidou como uma importante atração turística e
cultural da cidade, movimentando a economia local.

T.I.F.A. une cinema e
solidariedade com
arrecadação de alimentos
para o Fundo Social

A cidade de Tietê foi palco, nos dias 26 e 27 de abril,
do T.I.F.A. – Tietê International Film Awards, evento
dedicado ao cinema nacional e realizado por meio

da Lei Paulo Gustavo, com apoio da Prefeitura de Tietê.
Além de promover a cultura, o festival teve um importante

viés social: a arrecadação de alimentos não perecíveis
destinados ao Fundo Social de Solidariedade do município.
A iniciativa demonstra como arte e solidariedade podem
caminhar juntas, gerando impactos positivos e concretos na
vida das pessoas. A Prefeitura de Tietê agradece a todos os
organizadores do evento e, especialmente, à população que
contribuiu com doações.




